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REQUERIMENTO Nº 401/2021

Requer informações sobre o 
tratamento de câncer bucal na rede 
municipal de saúde, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                       
                     CONSIDERANDO que; as cidades de Santa Bárbara d’Oeste e 
Americana iniciaram nesta terça-feira 11 de maio, a campanha de prevenção 
ao câncer de boca. As ações fazem parte do maio Vermelho, que busca 
conscientizar e prevenir a doença;

                       CONSIDERANDO que; o câncer bucal acomete 15 mil pessoas 
no Brasil todos os anos, segundo Inca (Instituto Nacional do Câncer).

                      CONSIDERANDO que; o CEO (Centro de Unidades 
Odontológicas)  realiza com o apoio da Secretaria Municipal de Saúde, ações 
educativas na prevenção e conscientização sobre a importância da saúde 
bucal englobando alunos de creches, ensino infantil e fundamental, além dos 
alunos das escolas estaduais matriculados no ensino fundamental II, durante o 
ano todo;
            

CONSIDERANDO que; existe um amplo atendimento à 
população em relação a saúde bucal; 

1° Quantas pessoas já passaram pelo tratamento oncológico na 
rede municipal de saúde? 
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2° Quantos são encaminhados anualmente para a UNICAMP 
para tratamento Oncológico?  Favor especificar desde 2018 até a presente 
data.

                      3° Qual é o setor na saúde que cuida especificamente destes 
pacientes para o tratamento oncológico antes da radioterapia de cabeça e 
pescoço, ou todo o serviço de odontologia é feito apenas pela Unicamp ? 

                      
                      4° Qual o setor responsável que cuida dos efeitos colaterais 
bucais da quimioterapia e radioterapia durante o tratamento oncológico? Ou 
esse tratamento é realizado dentro da Unicamp?

                      5° Em nosso município, quantos dentistas estão habilitados para 
atender os pacientes em tratamento oncológico?

                       6° Durante a pandemia, quantos dentistas da rede, estão 
atuando na recuperação de pacientes intubados ou entubados por causa da 
covid – 19 ? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de Maio de 2.021.

Celso Ávila (PV)
-vereador-


